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Comentario / Claudia Aguilar (Abogada) 
CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “No tenemos datos claros, 

ni del Comité de Evaluación del Ejecutivo porque no los han 

hecho públicos y el Legislativo, tanto lo que han dicho Fernández 

Noroña, como Ricardo Monreal, es que va lento el registro, pero 

que ya tienen cerca de 2 mil y tantas personas registradas como 

aspirantes para participar en la elección de personas juzgadoras 

a celebrarse el próximo 1° de junio de 2025. Me parece que es 

súper grave y que es otra de las cosas que no midieron o 

proyectaron de cara a la elección, porque necesitamos como 

tener por lo menos, si cada uno de los Poderes de la Unión nomina 

al número que puede máximo de aspirantes, necesitaría cada 

uno de los Poderes tener 5,410 aspirantes”. 
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